

# 学 校 便 り

滑川市立西部小学校 H28. 9. 29

学校教育目標



「三つの花」を咲かせる西部っ子

にこにこ花 楽しくあいさつができる  
ほかほか花 「あったか言葉」をつかう  
きらりん花 キラキラと自分らしく輝く

## 闇の底に咲く

写真は内容と関係ありません

「アサガオは闇の底に咲く」、作家 五木寛之の言葉です。アサガオが大きなラッパ状の花を咲かせるためには、朝の光が当たる前に、夜の冷氣と闇につつまれる時間が必要なのだそうです。このことは子供の成長にもびたりと当てはまります。苦手なことや恥をかきそうなことから逃げている、いつまでたっても成長は望めません。新たな道も開けていきません。うんと背伸びしてみなければ、見えない、届かない風景があるものです。



1, 2年生の校外学習

この秋季大運動会もまた、子供が闇につつまれるまたとない機会だったと思うのです。百メートルを気持ちよく大差を付けて走り切り、脚光を浴びる子供はほんの一握りです。ほとんどの子供は不安な気持ちでスタートラインにつき、悔しい、あるいは恥ずかしい負けを味わいました。しかし、この負けが子供たちのこれからの成長の糧となります。そして、その負けは全力を出し切った上での負けでなくては意味がありません。恥ずかしい気持ちを抑えてとにかく走り切ったことが大切なのです。あれだけ力を入れて練習に取り組んだ応援合戦に負けたこともまた尊い経験です。子供たちはもっと強くなるために負けたのです。負けを経験しなければ、一回り大きく成長できないのが人間ではないでしょうか。

反対に、勝ち続けて挫折をあまり知らない人間、褒められなれて自己中心的なものを見方しかできなくなった人間は、ちょっとしたことで心が折れたり、あっけなく崩れたりします。負ける



シェイクアウト訓練

ことを勧めるわけではありませんが、失敗しても負けても粘り強くそこから這い上がり、挑戦し続けるたくましい心は、人にとって一番の財産だと思います。

この運動会で負けたことを悔やむことはあっても、恥じる必要は毛頭ありません。むしろ負けも覚悟で懸命にぶつかっていた自分を誇らしく思っしてほしいものです。

(校長 西元正史)

# 2学期の主な予定

## 10月

- 5日 集金口座引き落とし日
- 15日 土曜授業
- 19～21日 6年宿泊学習
- 24日 1日オープンスクール  
音楽コンサート
- 28日 就学時健診のため12:30下校
- 30日 PTAリサイクル

## 11月

- 5日 学習発表会
- 7日 振替休業日
- 8日 集金口座引き落とし日
- 9日 研修会のため家庭学習日
- 11日 学校保健委員会
- 12日 土曜授業
- 25日 6年中学校新入生説明会



## 12月

- 5日 集金口座引き落とし日
- 9日 4年音楽活性化事業 マリンバ演奏鑑賞  
2年幼保小交流
- 10日 土曜授業
- 14～16日 個別懇談会
- 21日 給食終了
- 22日 終業式



## PTA親子除草・樹木剪定

8月21日(日)にPTAの親子除草を行いました。約450名の親子が参加し運動会に向けてグラウンドの走路周辺や夏休み中のび放題となっていた花壇周辺の除草を行っていただきました。おかげで、グラウンドや校舎周辺の環境がよくなり、児童が気持ちよく運動会の競技や演技に取り組むことができました。どうもありがとうございました。さらに、除草を通して、みんなで汗を流して作業することや道具の整理整頓や後始末の大切さを子供たちに教えてくださる保護者の方もいらっしゃる、大変感謝しております。

また、父親委員と男性執行部員が中心となりグラウンド東側の樹木の剪定も行いました。



参加してくださった皆様、休日の早朝にもかかわらずどうもありがとうございました。

## すてきな音楽にふれてみませんか 「音楽コンサートin西部」

10月24日(月)にトランペット奏者の古田俊博さんをお招きして「音楽コンサートin西部」を開催します。教育振興会とPTAの連携事業として開催するもので、児童、保護者、地区にお住まいの方なら自由にお聴きいただけます。詳しくは市広報10月号と一緒に配布されるチラシをご覧ください。ぜひ、ご家族やお近くにお住まいの方お誘いの上おいでください(当日の駐車場は、プールと体育館の間、またはプール横の砂利駐車場をご利用ください)。

また、当日は1日オープンスクールを実施いたします。これまで学習発表会時に行っていた学習参観、孫の勉強をみる会を1日オープンスクールに名称を変えて行います。保護者の方だけでなくご家族の方も自由に子供たちの学習の様子をご覧ください。

# 心を一つに！ かいっばいがんばった運動会

9月17日（土）に秋季大運動会を開催しました。

「心を一つに燃やしつくせ！西部っ子の熱き魂」のスローガンのもと、どの団も自分の力を出し切り、がんばることのできた運動会になったと思います。保護者の皆様、地域の皆様、温かい声援を子供に送ってくださり、ありがとうございました。



6年生を先頭に、堂々と入場行進をしました。



午前中最初の競技は100m走！標準タイム突破を目指してがんばりました。



4年生の競技では、校長先生や地域の方にも協力していただきました。

6年生は親子競技！おんぶや二人三脚で絆を深めました。



西部小学校の伝統競技、タイヤード！力を合わせてがんばりました。



色別対抗リレーでは、どの団も1位を目指して全力で走りました。



応援合戦では、どの団もアイデアあふれる、熱のこもった応援をしていました。



最後は全校で新川古代神！踊りがそろっていてとてもきれいでした。

